

Lübeck, 25.09.2019

Anuga-Messe 2019 in Köln mit Niederegger

Das Lübecker Traditionshaus präsentiert seine internationalen Trends auch dieses Jahr wieder auf der Anuga in Köln, die weltweit größte Fachmesse für Lebensmittel und Getränke.

Vom 05.-09. Oktober 2019 können Fachbesucher aus aller Welt Niederegger in der Halle 3.1 / Stand: A054 bestaunen und die Produkte aus Marzipan, Trüffel und Nougat kennenlernen.

U. a. sind die Neuheiten „Das Brot des Jahres 2019 – Kaffee-Orange“ und der „Klassiker des Jahres 2019 Black & White“ dabei. Das Niederegger – Brot des Jahres ist wieder ein Geschmackserlebnis. Hier trifft herber Espresso auf fruchtige Orange, umhüllt von knackiger Zartbitter-Schokolade. Der Klassiker des Jahrs besteht aus köstlichem Schokoladenmarzipan, veredelt mit leckeren Stückchen aus weißer und dunkler Schokolade, umgeben von edler Zartbitter-Schokolade.

Ca. 7.405 Aussteller aus 107 Länder werden vor Ort sein und rund 165.000 internationale Besucher werden erwartet. Auf dieser Messe treffen sich Aussteller und Besucher für grenzüberschreitende Geschäfte und Kontakte.

Das Familienunternehmen zeigt seine Köstlichkeiten und stellt die neuen Trends des Hauses vor. In ca. 35 Exportländer liefert Niederegger und produziert über 300 verschiedene Produkte. 30 t Marzipanprodukte werden in der Saison täglich hergestellt. Es werden Marzipan-Früchte, Tierchen, Taler, etc. von Hand geschminkt. Die handwerkliche Könnerschaft steht für das Traditionshaus immer noch im Vordergrund. Geführt wird das Unternehmen bereits in der 8. Generation und sticht immer wieder mit seinem Marzipan aus 100 % Rohmasse hervor, die ausschließlich selbst im Hause in Lübeck produziert wird.

Niederegger – Stand auf der Anuga Köln:

Halle 3.1

Stand: A 054



PRESSEKONTAKT

Kathrin Gaebel
Eva Mura

Telefon: 0451-5301 284
presse@niederegger.de

J.G. Niederegger GmbH&Co. KG
Zeißstraße 1-7
23560 Lübeck

www.niederegger.de